

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2918
Ciudad Universitaria, 08 de mayo de 2019.

Firman UAEM y el Hotel Posada Tepozteco convenio de colaboración

Con el objetivo de contar con un espacio para las prácticas, capacitación y desarrollo sustentable de los servicios turísticos en el municipio de Tepoztlán, este 7 de mayo firmaron un convenio de colaboración Gerardo Gama Hernández, director de la Escuela de Turismo de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) y Yuridia del Castillo Negrete, directora de recursos humanos del Hotel Posada del Tepozteco.

El convenio establece la colaboración para que alumnos de la Escuela de Turismo realicen sus prácticas profesionales y presten servicios, además de ingresar a la bolsa de trabajo, mientras que los empleados del hotel podrán recibir capacitación para la mejora de los servicios turísticos.

Gerardo Gama resaltó que las dos generaciones de egresados de la Escuela de Turismo han tenido la oportunidad de laborar en el Hotel Posada Tepozteco, siendo uno de los principales empleadores universitarios, quienes cuentan con los conocimientos para realizar trabajos de preparación, asesoría, logística de eventos sociales y dirigir personal de turismo en los municipios de Morelos.

La firma del convenio tuvo como testigos a los representantes del Comité Ejecutivos de la Sociedad de Alumnos (CESA) de esta unidad académica y personal del Hotel Posada del Tepozteco.

Gama Hernández destacó que los beneficiarios directos de esta vinculación son los propios estudiantes de la Escuela de Turismo, quienes tendrán un espacio para poner en práctica lo aprendido en las aulas.

Finalmente, el director de la Escuela de Turismo, anunció que durante los meses de mayo y junio se llevarán a cabo otras firmas de convenio de colaboración con empresas locales para contar con más escenarios de prácticas en hoteles y restaurantes.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia